

Une journée suspendue

Malgré le temps menaçant, les 3 classes de cycle 3 ont pu participer à une journée Acrobranche sur le site d'Acro'mania à Chevigny-Saint-Sauveur ce vendredi 24 juin. Cette journée a été l'occasion de (re)découvrir ces parcours suspendus dans les arbres et pour certains de dépasser l'appréhension du vide. Divisés en deux groupes sur la première demi-journée, les élèves ont pu explorer les hauteurs suspendus aux arbres. Plusieurs parcours avec différents niveaux leur étaient proposés progressivement. Sur la seconde partie de la journée, les élèves ont pu se promener dans la forêt en profitant d'un jeu de piste proposé par les organisateurs d'Acro'mania. Elèves, enseignants et parents accompagnateurs ont passé une belle journée en pleine nature.

Voici quelques photos de la journée :



